



Höher, schneller, weiter: Hier messen sich die Kinder im Sprung aus dem Stand heraus und können sich mit ihren Leistungen eine Urkunde verdienen – bei der Enderle-Olympiade schafften alle 50 Teilnehmer dies in Silber und Gold. BILDER: TSG

## Zwölf Disziplinen für Silber und Gold

**Ferienprogramm:** Enderle-Olympiade mit Sackhüpfen, Boccia und weiteren Sportarten

Ketsch. Knapp 50 Kinder starteten als Teil des TSG-Ferienprogramms nach einer herzlichen Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden Steffen Drausnigg in ganz besondere Olympische Spiele. Wie bereits im vergangenen Jahr veranstalteten die Ketscher Vereine TSG, Tanzfreunde, Spvgg 06, Ahrschipper und Bridgeclub Spiele der besonderen Art – die Enderle-Olympiade.

Als Teil des Stammtisches Ketscher Vereine hatte sich das Organisationsteam mit Ralph Oswald, Günther Klefenz und Petra Meyer zusammen mit über 20 Helfern viel einfallen lassen. Denn neben eher klassischen Disziplinen wie Sackhüpfen, Boccia und Stelzenlauf mussten die jungen Olympioniken auch eine Tennisballstaffel, den Gummistiefel-Weitwurf und einen Geschicklichkeitsparcours absolvieren. Dieser Parcours musste mit einem Ball zurückgelegt werden und stellte besondere Anforderungen an Geschicklichkeit und Koordination, da Richtungswechsel, Prellen und Rollen zu meistern waren. Die Betreuer erklärten die zwölf Stationen

ausführlich und weitere Helfer begleiteten die Kinder in über das Gelände und den Beachplatz. Natürlich durfte auch ein Snack nicht fehlen, bevor Steffen Drausnigg die Siegerehrung vornahm.

Die Kinder meisterten die Olympischen Spiele der Enderlegemeinde so erfolgreich, dass lediglich Urkunden in Silber und Gold vergeben wurden. Steffen Drausnigg lobte die

hervorragende Leistung der Kinder bei sehr sommerlichen Temperaturen und überreichte jedem Teilnehmer unter Jubel aller Anwesenden seine Auszeichnung.

„Ein herzlicher Dank geht an die vielen Helfer, die ebenso wie die Kinder der Hitze trotzten. Wir freuen uns schon auf die nächste Olympiade mit ähnlich spannenden Disziplinen“, so die Organisatoren. *eb*



Eine der zwölf Disziplinen der Enderle-Olympiade: Beim Sackhüpfen können die Kinder ihre Koordination und ihr Geschick beweisen.